

か ま く れ

社会医療法人
社会福祉法人

松涛会広報誌

No.83 令和7年 秋号



松涛会
ホームページ

松涛会理念

医療・介護・福祉の連携により、地域社会に貢献いたします。～あなたの歓びが、私の生きがいです～



下関おいでっしゃ商店街

安岡病院 西2病棟 師長 井上 恵美

6月29日(日)、マリアージュ下関で開催された「下関おいでっしゃ商店街」に参加しました。小学生16名の応募があり、白衣の着用、手洗い体験や心臓マッサージなど看護師の職業体験をしていただきました。最後に、戴帽式を行い、参加者の子供さんや親御さんに大変喜んでいただきました。今後も、このような体験型の職場体験を行って行きたいと思います。

目次

- ・下関おいでっしゃ商店街
- ・緩和ケア研修会を開催して
- ・オリーブ健康講話
- ・優秀勤労障害者を受賞して
- ・海峡花火大会観賞
- ・Jリーグ・レノファ山口FCのスポンサーへ
- ・第84回九州山口薬学大会 in SAGA
- ・交通安全運転研修
- ・禁煙研修
- ・キッチンカー
- ・松涛会文化祭開催
- ・モルック対決
- ・活用品バザーを開催して
- ・中央こども園訪問
- ・夏祭り(はまゆう苑デイサービスセンター)

緩和ケア研修会を開催して

安岡病院 緩和ケア病棟 師長 松永 忍

7月26日(土)、がん診療に携わる地域の医療従事者を対象に、終末期における輸液管理・浮腫について理解を深めることを目的に研修を開催しました。輸液は単に「食べられないからする」「終末期だからしない」ではなく、患者さん・家族の思いに寄り添い、その人にとっての最善は何かと一緒に考えることが大切です。患者さん家族の希望を叶えるための工夫や提案は専門職として行う必要があります。患者さんの希望を聞きその人らしく最期を迎えることが出来るように今後も多職種で支援していきたいと思います。また、今回の研修では、浮腫に対するケアの演習も行いました。患者さんの苦痛を少しでも緩和できるように看護ケアを実践していきたいと思います。



オリーブ健康講話

ケアハウスオリーブ 相談員 秋本 哲宏

8月6日(水)、テレビCMやスーパーの果物売場で見かけるキウイフルーツのキャラクターでおなじみの「ゼスプリインターナショナルジャパン」様の協賛による『健康講話』がオリーブにて行われました。

「認定栄養ケア・ステーションやすおか」の林先生より、『食事バランス』『果物の有用性』について講話があり、キウイの試食を楽しみながら、オリーブで提供される食事が健康を考えた献立であること、普段の食事にキウイを追加することで不足しがちな栄養を効率的に補える等の説明に、参加されたオリーブ、ねぎぼうず入居者の皆さんは、熱心に聞き入っておられました。



優秀勤労障害者を受賞して

老人保健施設コスマス デイケア マッサージ師 菅野 誠大

9月11日(木)、障害者雇用優良事業所等表彰式にて、「独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援機構理事長努力賞優秀勤労障害者」を受賞できたことは、皆様のご理解とご支援があってこそと深く感謝しております。この賞を大きな励みとし、これからも初心を忘れず、誠実にコスマスデイケアの仕事に取り組んでいきたいと思います。



海峡花火大会観賞

フロイデ金比羅地域密着委員会 一瀬 智子

8月13日(水)、フロイデ金比羅の4階から夜空に開く大輪の花を楽しみました。地域の方も20人程来所され、地域交流の機会となっています。



Jリーグ・レノファ山口FCのスポンサーへ

松満会 副理事長 斎藤 英樹

磯谷 駿(いそたに しゅん)選手が在籍する『レノファ山口FC』を私たちは応援します!皆さん、応援を宜しくお願い致します。頑張れ!レノファ山口!駿選手!



写真提供:レノファ山口 FC

磯谷駿…松満会グループ内企業内保育にて0歳から3歳まで育ち、現在、レノファ山口DFとして活躍している。チーム内で唯一の下関出身選手。23歳、181cm、77kg

第84回九州山口薬学大会 in SAGA

安岡病院 薬局長 山崎 富士子

9月14日(日)、佐賀市で開催された第84回九州山口薬学大会にて、「ダブルバック製剤の隔壁未開通インシデントが起こるのは何故か?(第3報)～「隔壁未開通インシデントゼロ記録」2年継続達成目前の認知度～」の発表を行いました。

医療安全管理室の取り組み成果として、一昨年は「～他職種に聞いてみた～」をテーマにポスター発表を、昨年は第2報「～『開通後Wチェックシール』の効果～」の口頭発表で大会賞を受賞し、今回はその第3報の発表となります。

今後も医療現場における安全性向上に向けた取り組みを継続してまいります。



交通安全運転研修

衛生委員会 古本 たつ子

7月17日(木)17:00～下関警察署の清水倫也巡査長、寺戸理美巡査をお迎えして、安全運転研修会を開催致しました。松涛会職員164名の参加者でした。研修の冒頭で県内・市内の実際の交通事故件数や年次推移を聞き、身近な出来事であることを認識しました。雨の日・夜間運転の注意点、ながらスマホの危険性、交通事故被害者家族の思いやその後の活動についての再現ドラマ、「酩酊ゴーグル」を装着しての疑似体験など、内容は盛りだくさんでした。日々交通事故現場に携わっている警察官の方の話はさらに臨場感があり、交通安全に対してより一層気持ちが引き締まりました。



禁煙研修

衛生委員会 村田 奈保子

9月17日(水)、ファイザー株式会社の佐々木淳信様を講師にお招きし、禁煙についての研修を行いました。タバコに含まれるニコチンには依存性があり、脳にも影響を与えるため、自分の意思だけで禁煙する事は難しいと聞きました。また、喫煙は周りの人にも大きな影響があります。禁煙を成功した方は、妻や孫など家族のために決意される方が多いようです。今後も当院は全社員の健康維持・促進を目指し、禁煙に継続して取り組んでいきます。



キッチンカー

安岡病院 総務課

7月28日(月)から月1回、お昼にキッチンカーが安岡病院に来院します。

初日は大変好評で、クレープは売り切れるほど人気でした。キッチンカーの皆様、宜しくお願い致します。



松濤会文化祭開催！

日時：令和7年11月8日(土) 10:00～14:30

場所：安岡病院・はまゆう苑 雨天決行

バザー、演芸、作品展示、健康相談等を予定

特別出展 アンティークドール(私達はウイーンの蚤の市よりきました)・帆船模型

モルック対決

フロイデ彦島 事務長 植田 学

7月15日(火)、当施設でモルック広げ隊の方々とモルック対決が行われました。選手や観客で入居者様が参加され、元気なプレーに歓声が響き渡る楽しいひと時とともに、施設の魅力を多くの方にPRできる良い機会となりました。



J:COMより許可を得て掲載

中央こども園訪問

フロイデ金比羅 地域密着委員 阿武 愛子

9月18日(木)、中央こども園の年長児さんとの交流会に参加しました。

歳の差もなんのその。楽しいじゃんけんゲームや触れ合い遊び。笑顔いっぱい、元気いっぱいの子どもたちに、12名のご利用者様にも笑顔が溢れました。

宝物のような幸せな時間を、ありがとうございました。



活用品バザーを開催して

フロイデ金比羅 生活相談員 植田 高充

7月24日(木)、施設の恒例行事となったバザーは、今回で五回目を迎え、沢山の方にご来場頂きました。誰かに大切に使って欲しいと寄せられた品々を通じ、地域の方と温かな交流の場となりました。



夏祭り

はまゆう苑デイサービスセンター 有光 清忠

8月23日(土)、夏祭りを開催しました。

利用者の家族、地域の方も集まり射的、ヨーヨー釣り、千本くじを楽しみました。かき氷、わたがし、ベビーカステラを食べ、お神輿を担いでみんなでワッショイワッショイと声掛けしながら大盛り上がりでした。



看護師・介護士・保育士 管理栄養士・調理員募集

(介護士・調理員は資格のない方もOKです。)

問い合わせ先

お気軽にご相談下さい。

- 社会医療法人松濤会安岡病院 担当 / 人事係 安岡病院 [検索]
- ☎ 083-258-3711
- 社会福祉法人松濤会はまゆう苑 担当 / 法人事務局 はまゆう苑 [検索]
- ☎ 083-258-3800

秋号
No.83

発行年月日／令和7年10月1日 発行元／社会医療法人・社会福祉法人・松濤会 千葉県下関市横野町三丁目16番35号
☎ 安岡病院 083-258-3711 はまゆう苑 083-258-3800 https://www.syoutoukai.or.jp